



◆秋 新人戦健闘する！◆

◎ 女子ソフトテニス部

～団体3位 近畿大会出場～



女子ソフトテニス部は、11月1日、2日に白浜町営日置川テニスコートで行われた令和元年度和歌山県高等学校ソフトテニス新人選手権に出場

しました。初日の団体戦では第3位、2日目の個人戦では1年生の谷・久保ペアがベスト16に入り、近畿大会出場という結果を残すことができました。部員4人という少ない人数ですが、来年の夏の総体ではさらに良い結果を残せるよう一生懸命頑張りますので、今後も引き続き応援宜しくお願いします。



(女子ソフトテニス部主将 白川彩佳)

◎ 空手道部 近畿大会出場

～男子団体形 2年連続県優勝～



11月16日(土)、17日(日)に新人大会が行われました。男子団体形では、2年連続で優勝を勝ち取りました。また、男子個人組手-68kg級で南村航世(2-4)が優勝、女子個人組手-53kg級で広岡真実(1-6)が第3位、-59kg級でも御前侑奈(1-2)が第3位

に入賞しました。近畿大会には、男子団体組手と形、個人の南村・広岡が出場します。部員が少ないけれど、自分たちで練習内容を工夫し頑張っています。今後とも皆様の応援をよろしくお願いします。(空手道部)

に入賞しました。近畿大会には、男子団体組手と形、個人の南村・広岡が出場します。部員が少ないけれど、自分たちで練習内容を工夫し頑張っています。今後とも皆様の応援をよろしくお願いします。(空手道部)



に入賞しました。近畿大会には、男子団体組手と形、個人の南村・広岡が出場します。部員が少ないけれど、自分たちで練習内容を工夫し頑張っています。今後とも皆様の応援をよろしくお願いします。(空手道部)

◆PTAの皆様の教育活動への協力◆

◎ 文化祭 PTA催事を企画して

毎年、PTAとして文化祭に参画していますが、企画段階で気になったのが従来の6月開催ではなく残暑厳しい9月に変わった事です。参加内容は今までと同じくバザーとカフェですぐに決まっていますが、同じ週には文化祭に続いて体育大会もあり、楽しみでもありながら結構重たい一週間になりました。「PTA役員の方たちは集まってくれるかな?」「総会の時期から外れるので保護者の方が来校する機会も少なく、バザーの品物は集まるだろうか?」という不安も大きかったです。

しかし、バザーの品物も昨年並みに揃い、役員の方も沢山出席していただき、開店前には長い列が出来るほどの大盛況でした。品物を提供していただいた保護者の方には本当にありがとうございました。また、カフェも暑い時期なのでアイスコーヒーにしましたが、こちらも多くの方に来店いただき安心しました。

このように学校行事に参加させていただくと、日頃はほとんど目にする機会がない生徒たちの学校生活の様子がよく分かります。「こんにちわ!」と元気に挨拶してくれる生徒も多く、すがすがしい気持ちになった事を覚えています。

最後に保護者の皆さま、PTA本部役員、各部会役員の方々のご協力に深く感謝いたします。

(耐久高校PTA特別部部长 井上泰徳)